

EDITORIAL

Casi parafraseando al famoso tango, podríamos decir que 10 años no es nada, pero a los que pusimos toda nuestra ilusión y nuestro empeño en hacer una revista propia que fuera el medio de comunicación de nuestras ideas y experiencias en el apasionante mundo de la artroscopia, nos llena de satisfacción el completar una década.

No es fácil encontrar tiempo para preguntarnos sobre lo que estamos haciendo, ni mucho menos plasmar las ideas en un papel bien escrito, pero cuando todo esto se consigue, es raro que destinemos este esfuerzo a una revista de las que no tienen “impacto” según los cánones importados de fuera de nuestras fronteras. Sin embargo, *Cuadernos* ha conseguido mantener un nivel científico digno y una presentación excelente, y quizás sea este formato novedoso en el que se impone el impacto visual de las imágenes en color sobre las tediosas explicaciones en el texto lo que ha dado “gancho” a nuestra revista y nos permite estar vivos, cuando otras publicaciones han ido extinguiéndose paulatinamente. Su inclusión en *Excerpta Médica* y *Embace* nos proporcionó la mayor alegría de su corta andadura.

Es tiempo de celebraciones y aniversarios, pero también de pensar lo que queremos hacer de cara al futuro para mantener la longevidad de esta publicación, amenazada en su subsistencia por las revistas de más prestigio, por un lado, y por la accesibilidad y espectacularidad que Internet nos ofrece. Ésta será la decisión de la Junta y de todos los socios de la Asociación Española de Artroscopia, pero desde aquí quiero ratificar mi renovado compromiso y mi inalterable ilusión al frente de este proyecto mientras que lo creáis oportuno.

Sólo me queda decir muchas gracias a todos los que habéis robado unas horas a vuestras obligaciones y a vuestra familia para contribuir a que nuestro *Cuadernos de Artroscopia* siga cumpliendo años.

Prof. Javier Vaquero Martín
Director de la revista *Cuadernos de Artroscopia*